"Ein Mehrwert für die Region"

Politik Der CDU-Bundestagsabgeordnete Thorsten Frei besucht das Umweltzentrum Schwarzwald-Baar-Neckar auf der Möglingshöhe.

Villingen-Schwenningen. Der Vorstand und die Hausleitung schilderten dem Abgeordneten die wesentlichen Aufgaben der umfangreichen Umweltbildung des

Hauses. Weitere Themen waren die Hausorganisation, personelle Ausstattung und notwendige Finanzierung. Thorsten Frei nahm die Einladung nach eigener Aussage sehr gerne wahr und sieht eine große Notwendigkeit darin, die Einrichtung zu unterstützen. Aus seiner Sicht ist das Umweltzentrum "eine hervorragende Einrichtung für Umweltbildung und stellt so einen Mehrwert für den Landkreis beziehungsweise für die ganze Region dar", heißt es in der Pressemitteilung. Außerdem spricht er seinen Dank aus, für die hier geleistete ehrenamtliche Arbeit.

Auch ist der Sitz des Naturschutzgroßprojektes Baar im Umweltzentrum angesiedelt. Das Projekt geht dieses Jahr nach einer intensiven Planungs- in die Umsetzungsphase. Es handele sich um ein wichtiges Naturschutzprojekt für die Region.

Am Ende dankte Thorsten Frei seinen Gesprächspartnern für den offenen und konstruktiven Austausch. Er wird das Umweltzentrum bei Förderungen durch das Land und den Bund im Auge behalten.



Der hiesige Bundestagsabgeordnete Thorsten Frei (Zweiter von rechts) informierte sich im Umweltzentrum über die Arbeit, die hier geleistet wird.